
 

Anfrage 
 

Anfrage der Kreistagsfraktion DIE LINKE. im Kreistag Havelland (Brandenburg) zu 

Cyber-Attacken auf die Havelland-Kliniken GmbH  

 

Vor dem Hintergrund der jüngsten Cyber-Attacke auf das Lukaskrankenhaus in Neuss, 

stellt der Vertreter der Fraktion DIE LINKE. im Aufsichtsrat der Havelland-Klinken 

folgende mündliche Fragen: 

 

1. Gab es seit 2010 Cyber-Attacken auf die Havelland-Kliniken und wenn ja, 

wie viele? 

 

2. Kann in Prozentangaben ausgedrückt werden, wie viele Abläufe komplett 

technisiert und ohne manuelle Hilfe von statten gehen? 

 

3. Wie schützen sich die Havelland-Kliniken technisch vor Cyber-Attacken? 

 

4. Wie werden die Mitarbeiter*innen der Havelland-Kliniken für die Themen 

„Cyber-Attacken“ und verseuchte „E-Mail-Anhänge“ sensibilisiert? 

 

 

Rathenow, den 23.02.2016 


